

Klangwolke über Mittersill

Das Open Air des Tauern-Blasorchesters wurde auch bei seiner vierten Auflage zum vollen Erfolg.

MITTERSILL. Der Stadtplatz wurde vom Tauern-Blasorchester (TBO) zum vierten Mal in eine große Freiluftbühne verwandelt. Auch heuer hat sich Kapellmeister Christian Stallner wieder etwas Besonderes einfallen lassen.

Im ersten Teil des Abends traten verschiedene Musiker bzw. Register solistisch auf. Die Zuhörer erlebten Blasmusik in den unterschiedlichsten Facetten. In der Reihe der Solisten sind der Mittersiller Baumeister Georg Egger am Tenorhorn,



Das Ensemble wurde mit frenetischem Applaus bedacht.

Bilder: SW/TBO

Jenny Brennsteiner am Baritonsaxofon mit dem eingängigen Stück „Mah Na Mah Na“ und das Trompetenregister Gerald Hollaus, Wolfgang Urban und Josef Wieser zu erwähnen. Dass die Drummer Boys und

Girls des TBOs den Rhythmus im Blut haben, konnten sie mit ihrem Solostück „Fascinating Drums“ mehr als unter Beweis stellen. Kein Titel könnte für ein Solostück des Altkapellmeisters und Gründers des Vereins Josef Wieser sen. passender sein als „Macht es nach“. Eine Konzertpolka für Flügelhorn und Orchester. Viele Stationen in seinem Leben sind es wert, nachgemacht zu werden. Sepp Wieser ist ein Vollblutmusiker, er hat sich stets mit viel Ehrgeiz und Engagement für die Weiterentwicklung seines Vereins eingesetzt.

Der heute 75-Jährige wurde vom Blasmusikverband für 60 Jahre aktive Musikerkarriere geehrt und ausgezeichnet. Es wurde ihm das Ehrenzeichen in Gold überreicht. Weiters wurden auch Jungmusiker ausge-

zeichnet. Jana Waltl und Karin Altenberger absolvierten das Leistungsabzeichen in Bronze und Philipp Lemberger bekam die Urkunde für das Leistungsabzeichen in Silber überreicht.

Im zweiten Teil des Abends folgte ein weiterer Höhepunkt – der Stadtplatz wurde zur Musicalbühne. Anita Altenberger und Markus Casna gaben die bekanntesten Stücke aus dem Musical „Elisabeth“ zum Besten. Die Attraktion des zweiten Teils des Konzertes machte es möglich, dass die Zuhörer trotz Regengüssen ausharrten und am Schluss den Künstlern frenetisch Beifall zollten. So klang der Abend mit weltberühmten Musikklangen am Stadtplatz von Mittersill aus und wieder einmal ging ein rundum erfolgreiches Open-Air-Konzert des TBOs zu Ende.



Die GeneralAgentur Mittersill KG betreibt seit über 10 Jahren sehr erfolgreich eine KFZ-Zulassungsstelle der UNIQA-Versicherung.

Von Waltraud Lackner und Sandra Hutter werden sie von Montag bis Freitag von 07.30 bis 12.00 Uhr und von 13.00 - 16.00 Uhr in allen KFZ-Zulassungsfragen und Versicherungsangelegenheiten freundlich und kompetent bedient.

Das Büro der GeneralAgentur Mittersill KG bietet ein umfassendes Service für alle Fragen in Sachen Versicherungen, Bausparen und Leasing.

Christian Feichter, Manfred Kapeller und Stefan Eschbacher stehen Ihnen jederzeit unter 06562/20 300 für Auskünfte zur Verfügung.

GeneralAgentur Mittersill KG
Stadtplatz 3, 5730 Mittersill
Telefon 06562/20300
Telefax 06562/20300-4



Im Duett: Markus Casna und Anita Altenberger.